

みんな なかよし 日宇小学校 ～「思い合う子」「よく考える子」「たくましい子」～



時計台



佐世保市立日宇小学校

令和4年度 学校だより Vol.18

令和4年12月9日

文責 校長 永柄 孝知

「あなたならどうしますか？」

2学期も残すところあと2週間ほどとなりました。今週月曜日から個人面談を行っていましたが、お忙しい中御来校くださり本当にありがとうございます。

今朝は、人権集会をリモートで行いました。集会委員会が作成した3つの動画（廊下でぶつかった時の対応・「静かにして」と注意する時の反応・好きなものと言った時の反応）を見て、どう対応したり反応したりしたら相手を嫌な気分にしないかを考えました。その後、校長が人権について話をし、各学級から人権を守るためにめあてを発表しました。

「人権」とは全ての人が生まれながらにしてもっていて、笑顔で暮らせる権利です。「人権」と言うと構えてしまうことも考えられますが、「みんなが笑顔で暮らせる」ために守られているものだと伝えました。

人権を守るためには、「おもいやり」と「感謝」の心が大切です。「おもいやり」とは、「自分がされてうれしいことをすること」、「感謝」とは、御礼の気持ちを伝えることと伝えました。何か自分がしてもらうことは、決して当たり前のことではなくありがたいことです。そんな気持ちを育てていくことが大切だと考えています。そして、1日で一番多く話す言葉が「ありがとう」になると、笑顔触れる生活ができると信じています。

御家庭でも「人権」について話題にさせていただき、トラブルがあった時、「あなたならどうしますか？」と考えることの大切さを子どもたちと一緒に考えてください。そして、何事も当たり前のことはなく、「おもいやり」や「感謝」の心を大切にしていけることを忘れないように話してあげてください。お忙しいとは思いますがよろしく願いいたします。

御協力をお願いいたします

新型コロナウイルス感染症第8波に入ったかの如く、連日新規感染者の数が増えています。子ども達の体調の変化にはくれぐれも御留意いただき、先にお知らせしたように同居御家族も含め、体調不良や風邪症状がある場合は、登校を控えていただきますようお願いいたします。併せて水分補給の大切さも御家庭でも話されてください。

【連絡と確認】

- 個人面談を行っています。大変お忙しい中ではありますが、御協力の程よろしく願いいたします。なお、体調不良等で来校できない事情ができましたら遠慮なくお知らせください。決して無理はなさらないうようお願いいたします。車で来校される場合は、運動場に停められてください。

本校ホームページも適宜更新していますので、御確認をお願いします。



← 日宇小学校ホームページ <http://www.city.sasebo.ed.jp/es-hiu/>

日宇小学校 緊急連絡用メールアドレス hiues6904@gmail.com →

